

Es mi segundo informe de labores y con él concluyo mi primer encargo como diputado.

Es parte de mis responsabilidades, pero también es un compromiso que hice con la gente que votó por mí.

Durante la campaña, mucha gente me decía que desconfiaba de los políticos. Que habían visto a cientos de candidatos que pedían su voto y nunca más regresaban a sus colonias, que no los escuchaban y mucho menos les rendía cuentas.

Como ustedes tal vez lo piensan, yo creía que la política era un lodazal, con gente incumplida, mentirosa y ladrona.

Yo me comprometí a ser un diputado diferente. Y hoy, con toda sinceridad les puedo decir que la política también puede ser un lugar honesto, productivo y de colaboración.

Y decidí que si le entraba, sería un político cercano, eficiente y honesto. Y he cumplido.

El primer compromiso que le hice a la gente fue que no los iba a abandonar, que iba a regresar a las colonias continuamente a darle seguimiento a mis promesas y a escuchar sus demandas.

Fui el primer diputado en Tamaulipas con una oficina móvil. Lo bautizamos el Movimón y hemos hecho más de 200 visitas a 12,500 personas.

El objetivo del Movimón es acercarnos a la gente y resolver de manera inmediata las necesidades más urgentes.

Vamos a las colonias del norte de Tampico y ahí mismo ofrecemos distintos servicios de veterinaria, estética y consultas médicas. (2,100 consultas con médicos generales, 2,000 consultas con médicos especialistas a bajo costo, 650 consultas gratis con el dentista, 1,700 consultas veterinaria, 1,500 cortes de cabello gratuitos y reparamos 260 aparatos electrodomésticos).

Hacemos convivencias y posadas. Organizamos juegos de lotería y se venden artículos de primera necesidad a precios muy bajos. Gracias a esas dinámicas, hemos entregado más de 25 mil kilos de alimento y víveres.

El coronavirus interrumpió estas actividades. Por muchos meses no pudimos salir a ver a las y los vecinos porque no queríamos ponerlos en riesgo. Sin embargo, logramos coordinar actividades de sanitización y entrega de materiales de salud.

(Desinfectamos 1,687 vehículos y 293 establecimientos y hogares. 11,500 botellas de gel antibacterial y 16,700 cubrebocas).

Mantuvimos la entrega de bienes y descuentos para médicos especialistas, dentistas y lentes. Y, en algunos casos, conseguimos sillas de ruedas, bastones y andaderas para satisfacer necesidades específicas de algunas personas.

(5,500 despensas y 4,200 vales y oficios de descuento para varios productos. Donamos 24 lentes quirúrgicos, 70 sillas de ruedas, además de 28 bastones y 25 andadores.)

El Movimón ha sido la forma más eficiente de estar cerca, de escuchar, de guiar mi trabajo y de atender personalmente a quienes me dieron su confianza.

Una de las acciones que salió directamente de un encuentro con vecinos, fue la queja que pusimos ante la CFE por el deterioro en el que estaban muchos postes de luz. Eran un verdadero riesgo. Los vecinos me pidieron que intercediera y hoy la CFE ha reemplazado o renovado más de 90 postes.

Esas son las cosas que más me llenan de mi trabajo. Ver un problema, trabajar en equipo y encontrar una solución.

Si me comprometo a algo, es porque lo voy a hacer. Nunca prometo cosas que no puedo cumplir.

Por otro lado, mi trabajo de diputado, me exige ir a Victoria cada semana a proponer y discutir leyes que puedan hacer tu vida mejor.

Junto con las y los diputados de Acción Nacional, propusimos más de 300 iniciativas y aprobamos más de 250. Somos una de las bancadas más activas y productivas del país.

Nuestro trabajo legislativo abordó la gran mayoría de los temas que preocupan a las y los tamaulipecos.

Hicimos iniciativas de salud, economía y seguridad. Recurrentemente denunciemos ante la Federación las arbitrariedades y exigimos un mejor pacto fiscal que le diera a Tamaulipas lo que merece a cambio de lo que aportamos al país.

En lo personal, pienso que las iniciativas más relevantes fueron las que presentamos para reaccionar a la crisis provocada por el COVID. Bajar los precios

de gas, gasolina y diésel como apoyo a las familias y pedimos disminuir los impuestos y aumentaran los apoyos a los pequeños y medianos empresarios.

Por otro lado, hicimos muchas leyes para la juventud tamaulipeca. Antes de ser diputado, fui director del Instituto estatal de la Juventud. Es una agenda que conozco y que me importa.

Entre otras cosas, incrementamos las penas para quienes cometan delitos dentro de las escuelas. La escuela tiene que ser un lugar de crecimiento y de paz para los jóvenes.

Se va a castigar a cualquier centro educativo que busque lucrar con la entrega de documentos.

Incrementamos las penas para quienes cometan delitos sexuales en contra de menores de edad o sepan de ellos y prohibimos el castigo corporal o humillante.

Hoy en Tamaulipas, la identidad y el contenido digital está protegido. La ley Olimpia es un ejemplo de que entendemos las nuevas realidades y defendemos todos los derechos.

Por otro lado, confiamos en que las y los jóvenes son responsables y les encomendamos que, para obtener un título universitario contribuyan a su comunidad sembrando un árbol. Además, ya tienen derecho a abrir cuentas de banco desde los 15 años de edad.

Hicimos cambios importantes en materia de inclusión. Hoy en los centros comerciales, tiene que haber estacionamientos para las personas de la tercera edad y baños familiares, para equilibrar el peso de las tareas de cuidado. Pero además, hay una nueva forma de participación para las minorías.

Con el cabildo abierto, todos pueden participar en las decisiones de la comunidad, desde niñas y niños, hasta personas de la tercera edad, pasando por población migrante y con discapacidad.

Y, también, combatimos frontalmente la corrupción. Los contratistas que no concluyan la obra pública o los servicios para qué fueron contratados serán sancionados.

También usamos la tribuna para presentar exhortos a las autoridades federales pidiendo que atendieran asuntos urgentes de su competencia.

Dos temas que son muy relevantes para Tampico son el problema de agua potable que tuvimos y que fue resultado de una falta de mantenimiento. Y, por otro lado, el puente Tampico que llegó a estar en un estado deplorable y riesgoso para los tampiqueños.

Gracias a los exhortos que promovimos, hoy tenemos un puente seguro.

Todos los días recibo mensajes a mi celular de las y los vecinos de mi distrito. Más de 40mil vecinos tienen mi celular personal y pueden escribirme directamente.

En este nuevo periodo legislativo, me volvieron a dar la confianza de su voto. Estoy muy agradecido y muy comprometido con entregar, otra vez, buenas cuentas.

Estoy convencido de que vamos por buen camino y mi compromiso es seguir caminando hacia nuestro objetivo.

Agradezco a mi equipo y a mi familia por su dedicación y paciencia. Y agradezco a la gente de mi distrito por acompañarme, por hacer equipo conmigo y, sobre todo, por volver a confiar en mí. Voy a seguir trabajando por ti y por tu familia.

Quiero que Tampico sea el lugar que merecemos y Tamaulipas el estado que queremos.

MON MARON  
DIPUTADO

**Comunicación  
directa con la  
ciudadanía**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

MON MARON  
DIPUTADO TAMPICO

**PROTEGIMOS A LOS  
ANIMALES Y AL  
MEDIO AMBIENTE**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

MON MARON  
DIPUTADO

**Levantamos  
la voz**

**EXIGIMOS LA REPARACIÓN  
DEL PUENTE TAMPICO**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

MON MARON  
DIPUTADO

**DEFENDIMOS EL  
DERECHO A LA  
SALUD**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

MON MARON  
DIPUTADO

**INDEPENDENCIA  
ECONÓMICA  
PARA LA JUVENTUD**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

MON MARON  
DIPUTADO

**Levantamos  
la voz**

**Tamaulipas contribuye  
mucho y recibe poco**

INFORME DE  
TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**Recorrer cada colonia de Tampico es nuestra prioridad**

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**Levantamos la voz**  
Pedimos no desaparecer el FONDEN

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**FUIMOS MUY FIRMES EN CONTRA DEL ABUSO SEXUAL Y VIOLENCIA DIGITAL**

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**ANTE EL COVID, CUIDAMOS TU SALUD Y LA DE TU FAMILIA**

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**Levantamos la voz**  
NO AL RECORTE DE FONDOS PARA EL AGUA

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021

**MON MARON**  
DIPUTADO

**Productos y servicios a bajo costo**  
al alcance de la población

INFORME DE TRABAJO LEGISLATIVO  
2019 - 2021